

学校だより 校訓 《やさしく かしく たくましく》



# きむ清らっ子

教育目標 「ひとみ輝く、喜念心清らっ子を育てる」

令和5年7月20日発行

## 第4号

伊仙町立喜念小学校

伊仙町喜念1番地  
TEL 86-2182

### 前向きな気持ちで夏休みを!!

校長 平山 啓

かつて、とあるサンフランシスコの小学校で、「ハーバード式突発性学習能力予測テスト」と名付けられたテストが行われました。このテスト、実はごく普通の知能テストだったのですが、学級担任には、「今後、数カ月間に成績が伸びてくる子供を見つけ出すためのテスト」だと説明して行われました。

テストを行った後、このテスト結果を全く無視して、無作為に選んだ子供の名前を学級担任に知らせ、「この子供たちは、これから数カ月の間に、間違いなく成績が向上します。」と伝えました。

それから数カ月の間、学級担任は、その子供たちの成績が上がるのを期待しながら、これまでどおりの教育活動を行っていました。すると、その子供たちは、次第に、そして、みんな伸びていったのです。

この成績向上の要因として、「担任が、名前を知らされた子供に、期待のこもった眼差しを向けていたこと」「子供たちは、担任から期待されていると感じ、意識していたこと」があったと報告されています。

このように、親や教師・周囲の人が、「あなたは素晴らしいよ。必ず伸びるよ。」と期待をもって接すると、実際に成果が出る現象を「ピグマリオン効果」と言います。接し方一つで、人は変わっていくのです。

さて、本日、通知表「のびゆくすがた」を手渡しています。それぞれの教科の項目をよく御覧ください。「大変よい」は、それは、この1学期の努力の成果です。たいへん素晴らしいことです。どうぞ、「よくがんばって、素晴らしい成績だったね!!」と、たくさんの承認の言葉をかけてあげてください。

「よい」は、それは、その学年として達成できている証です。これも、努力の成果ですし、たいへん素晴らしいことです。また、「大変よい」に向けて、更なる向上を目指せる部分でもあります。どうぞ、「しっかり達成できているね。がんばった証だね!!」と、たくさん承認の言葉をかけてあげてください。

「もう少し」は、苦手にもかかわらず、あきらめずに取り組み続けた証です。どうぞ、「得意じゃないのに取り組み続けているあなたは最高に素晴らしい!!」と、たくさんの承認の言葉をかけてあげてください。そして、「あなたは必ず伸びるよ!!」「あなたを信じているよ!!」というメッセージを伝え続けてください。

通知表が、たくさんの承認のもととなるように、そして、前向きな気持ちのもととなるように願っています。



### ～ 夏季休業中の学校開放等について ～

#### ○ リフレッシュウィーク及び学校閉庁日

学校における業務改善の一つとして、夏季休業中、毎年8月11日から8月17日までを、学校行事等を実施しない「リフレッシュウィーク」として設定しています。また、この期間中に「学校閉庁日」を設けます。今年度の学校閉庁日は、8月14日(月)～16日(水)です。この期間は、原則、学校開放・体育館開放も行いません。地域・保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

#### ○ 学校の図書室開放について

【7月】…24日(月)～28日(金)

【8月】…21日(月)～25日(金)、28日(月)、29日(火)

～ 午前10時から12時までの時間に開放 ～

※ 水かけ当番の児童は、当番の仕事が終わった後、そのまま利用してもよいです。

※ 上述の開放日・開放時間以外の平日に、夏休みの課題等で分からないことなどを聞くために来校したいときは、事前に担任の先生に相談してください。



### 注目!

#### 「児童の記事」水泳学習発表会

【記事作成者…6年 森 稀愛】

6/30(金)に、水泳学習の発表をしました。わたしは、25mクロールを発表しました。これまで、25m足をつかずに泳ぎ切るために、何度も練習を重ねてきました。わたしだけでなく、みんなも、それぞれの練習グループで、一生懸命に練習をがんばってきました。発表では、わたしも、みんなも、力を出し切った発表ができたと思います。来年は、中学校での水泳です。今年よりも、もっと泳げるように練習をがんばっていきたいです。



#### 着衣水泳

7/5(水)の3・4校時に、喜念浜で毎年恒例の「着衣水泳」の学習を実施しました。この学習を通して、子供たちは、着衣のまま泳ぐことの難しさを改めて実感するとともに、身近なものを使って命を守る方法についても学習しました。海や川には危険がいっぱいです。夏休みは、絶対に子供だけで海水浴等に行くことがないようにしましょう。



#### 授業参観・学校保健委員会

7月1日(金)に、授業参観・学校保健委員会(家庭教育学級開級式)・全体PTA・学級PTAを実施しました。

授業参観では、全学級で道徳の授業を行いました。多くの保護者の御参観をありがとうございました。

学校保健委員会では、家庭教育学級の開級式を行い、その後、心肺蘇生法とAEDの使い方の講習を行いました。命を守る大切な学習の機会とすることができました。

#### パワーアップタイム

子供たちの学力向上に向け、今年度から新たな取組として「パワーアップタイム」を行っています。月に1～2回、二人の教師がペアとなって、それぞれの学級に応じた授業を行う取組です。現在のところ、各学級では、以下をねらいの中心とした取組を進めています。

- 1・2年生…文字や計算など、学習の土台が身に付くようにする。
- 3・4年生…文章を読んだり書いたりする力が向上するようにする。
- 5・6年生…情報と情報(例:文章とグラフ)を関係付け、より速く・正確に情報をつかめるようにする。



#### 主な行事情報

- 【8月】 1日(火) 出校日(集団下校)
- 21日(月) 出校日(集団下校)
- 27日(日) 愛校作業
- 【9月】 1日(金) 始業式

※ 夏休み中は、児童全員に花の水掛け当番の仕事が割り振られています。また、夏休みのラジオ体操・児童音読についても、各P戸に当番の日が1回ずつ割り振られています。確認をお願いします。

(ラジオ体操実施日)計13日  
7月…21・24・25・26・27・28・31日  
8月…22・23・24・25・28・29日

#### 【入賞おめでとう!】

- 大島地区「歯と口の健康週間」  
図画・ポスターコンクール
- 特別賞 3年:榎本 瞭征
- 佳作 1年:元岡 駿翔
- 2年:元岡 乃愛
- 3年:白倉 香ノ丞
- 4年:仲 彩華
- 5年:元岡 真希也
- 6年:中原 瑠唯



#### 喜念小ブログ開設 2周年!!

<https://ameblo.jp/kinen-2021>  
ブログ開設から2年が経過しました。これからも、子供たちの頑張りや学校の取組をお届けします。

QRコード⇒

